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Link da videochamada: 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/whelligton-
renan-da-vitoria-reis 

Data: 31/03/2023 

Início: 10h 

 

Participantes: 1. Alfeu Scarpat Junior - campus Cariacica 

2. Ana Paula Delage - Campus Guarapari 

3. Daniela Bertolini Depizzol - campus Cariacica 

4. Davi Pereira Garcia - Campus Guarapari 

5. Elcio do Nascimento Chagas - campus de Alegre 

6. Fabiano Ricardo Brunele Caliman - Venda Nova do Imigrante 

7. Gabriel Antônio Dalla Colletta da Costa - Campus Piúma 

8. Gledson Melotti - Campus São Mateus 

9. Gustavo Soares de Souza - Campus Itapina 

10. Lincoln Resende - Campus Nova Venécia 

11. Luciano Belcavello - Campus Ibatiba 

12. Marcelo Barbosa Viana - Campus Centro -Serrano 

13. Mariana Biancucci – Cefor 

14. Marisa Aparecida Bruno Assis Silva - Campus Cachoeiro de Itapemirim 

15. Priscilla Dutra Freires Codeco - Campus Montanha 

16. Regina Célia Vago 

17. Sabrina Bertollo Machado - Campus Viana 

18. Sandra Margon - Campus Santa Teresa 

19. Tereza Cristina Dias - Campus Vila Velha 

20. Tiago Zanotelli - Campus São Mateus 

21. Whelligton Renan da Vitória Reis - campus Linhares 

Ausentes: - 
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Justificativas: - 

Pauta 

01. Processo de Avaliação do Ano de 2022 
02. Diversos 

Pontos de Discussão 

Aos trinta e um dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas, por 

meio da WebConferência na sala: Link da videochamada: 

 https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/whelligton-renan-da-vitoria-reis reuniram-se os membros 

das comissões setoriais de avaliação, presididos pelo servidor Whelligton Renan da Vitória 

Reis, presidente da CPA e presidente da CSA do Campus Linhares. Whelligton iniciou a 

reunião dizendo que no dia trinta de março de dois mil e vinte e três postou o relatório final de 

avaliação e enviou para o Ministério da Educação (MEC). O relatório foi resumido e será 

disponibilizado posteriormente. Disse ainda que está liberada a divulgação dos resultados da 

avaliação nos campi. Cada campus definirá qual a melhor estratégia de divulgação. Esta 

poderá ser realizada até o mês de julho e deverá ser realizada junto com sensibilização para 

o processo de avaliação do ano de dois mil e vinte e três. Destacou que o Ifes teve nota 

“satisfatória”, em relação a todo o processo avaliativo e que devemos nos empenhar para 

chegar ao resultado “bom” e “muito bom”. Devemos pensar em estratégias para trabalhar 

melhor com os técnicos administrativos, onde os índices de insatisfação tiveram maior 

destaque. Os membros da comissão sugeriram que o resultado seja levado ao Fórum de 

Diretores Gerais. Sabrina disse que o relatório final que é encaminhado ao MEC é mais difícil 

de ser avaliado, pois, apresenta a média de todos os campi, e esses tem realidades 

diferentes, como por exemplo, os campi agrícolas. Que as fragilidades da Reitoria não 

deveriam constar no RAPA da gestão local e que a realização do mesmo questionário para os 

alunos de curso superior e do ensino médio destorce a avaliação. O membro da comissão do 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/whelligton-renan-da-vitoria-reis
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Campus Cariacica apresentou a nova presidente da comissão em seu campus e destacou 

que alguns indicadores tiveram notas baixas na avaliação dos técnicos administrativos, mas o 

campo “observações” não continha informações. Também sugeriu que a avaliação não 

deveria ser única para alunos de superior e médio. Whelligton explicou que não se pode fazer 

mudanças bruscas no questionário no presente momento em razão da finalização do triênio 

(2021-2023) e que para que algum eixo ou indicador deixe de ser avaliado é preciso 

apresentar justificativa para tal. Whelligton sugeriu que fossem criados dois grupos de 

trabalho, sendo um para revisar o questionário e outro para verificar o que pode ser 

acrescentado ou modificado no sistema em relação ao relatório, no intuito de acelerar o envio 

das propostas de alteração para a Diretoria de Tecnologia da Informação. Definidos os 

grupos, ficou acordado que na próxima reunião ordinária será apresentado as questões 

relacionadas ao sistema e uma reunião extraordinária acontecerá no dia 05 de maio para 

apresentação das propostas relacionadas ao questionário. Os membros sugeriram que o 

evento Conexões Ifes disponibilize vagas para membros das CSA’s para os próximos anos. 

Nada mais havendo a ser tratado, deu-se por encerrada a reunião, da qual para constar, eu 

Kamila Mascarenhas Machado, lavrei a presente ata. Colatina/ES, 31 de março de 2023. 

 


